

Molhos Maruti: para cada receita, um molho especial. MARUITI www.maruti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

Templo Xintoista Do Brasil お子様のご成長を祈る 七五三祝 -南米神宮- Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxintoista.org.br

ANO XX - Nº 4887

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 28 DE NOVEMBRO DE 2017

R\$ 4,00

首相「真摯に受け止める」

森友学園巡る検査院報告 公文書管理で新指針

【共同】衆院予算委員会は27日、安倍晋三首相と全閣僚が出席して基本的質疑を行った。首相は、学校法人「森友学園」への国有地売却額の算定がずさんだったとする会計検査院の報告に「指摘を真摯に受け止めるべきだ」と述べた。学校法人「加計学園」問題でも批判を受けた公文書管理を巡っては「国民の信頼を二層高に高めるように、行政文書管理のガイドラインの改正を年内に行う」と表明した。



基本的質疑が始まった衆院予算委員で、立憲民主党の長妻昭氏（左手前から2人目）の質問に答える安倍首相=27日午後（共同）

公文書管理法の改正も検討する考えも示した。文書管理の改善を求めた会計検査院による報告を踏まえた対応。重要文書の保存期間を「原則1年以上」とすることで理解を得たい考えだ。

ただ立憲民主党の長妻昭氏が、売却は適正だったとした従来の政府答弁への謝罪を求めたのに対し、「財務省や国土交通省から適切に処分したと報告を受けていた」として応じた。首相はガイドラインに各府省庁間で打ち合わせを行った際の記録作成と、相手方との相互確認などを文書内容の正確性を確保するよう義務付けることも明言した。森友問題では、財務省が学園側との交渉記録の文書を廃棄が許される「1年未満」に分類して破棄したと説明し、批判を受け

友問題では、財務省が学園側との交渉記録の文書を廃棄が許される「1年未満」に分類して破棄したと説明し、批判を受け

た経緯がある。首相は、学園が建設を進めた小学校の名譽校長に一時就任した昭恵首相夫人による国会での説明について「私が（質問に）答えているということ、ご承知のことだ」と述べ、不要との認識を表明した。夫人や財務省理財局長だった佐川宣寿国税庁長官、加計学園の加計孝太郎理事長らへの国会招致にも否定的な見解を改めて示した。

財務省の太田充理理財局長は、近畿財務局長の担当と森友側が売買契約を結ぶ前の昨年5月、価格の協議をしていたと

がわける音声データに関する「不動産鑑定評価額を出し、学園から買取り希望価格を提示された認識はない」と述べた。首相は加計学園について「私から個別具体的な指示は一切していない」と改めて語った。

高里さんは英語でスピーチし、米軍機の事故が繰り返されるなどしてきた歴史を紹介。今回の受賞で「世界中のより多くの人々が沖繩の現状を知ることになることを願う」と訴えた。

高里さんと共に式に出席した同会議の安次富浩さん（71）は「われわれの草の根運動が国際的に注目されたことは、これからの沖繩にプラスになるのではないか」と話した。

IPBはマクブライド平和賞をオール沖繩会議のほか、核軍縮や平和活動に尽力したとして、米言語学者ノーム・チョム

スキーン氏と政治家ジェレミー・コービン氏にも授与した。同賞はアイルランドの外務を務めた故シヨーン・マクブライド氏の功績をたたえ、1992年に創設。平和や軍縮などの分野で活躍した個人・団体に贈られる。2003年に日本原水爆被害者団体協議会（被団協）が、06年には平和市長会議（現・平和首長会議）が受賞した。

一方、中国側はA級戦犯が合祀された靖国神社に現職の首相や閣僚が参拝することに激しく反発している。程氏によると、中国政府から昨夏に許可が下りた。上海市当局などが市内で土地を選定中で完成時期は未定だが、裁判連の資料や写真のほか、裁判官や検察官、東条元首相らの姿を描いた巨大な油絵などを展示する予定だ。

東京裁判は48年11月に判決が言い渡され、A級戦犯25名に有罪となり、東条元首相ら7人が絞首刑となった。上海交通大・東京裁判研究センターは2011年に設立。資料や文献の収集のほか、関連書籍の編集や内外の識者を集めたシンポジウムを開くなどしている。

エジプトテロ235人死亡

武装集団、モスク襲撃

【カイロ共同】エジプト北東部シナイ半島で24日、武装集団が爆弾と銃でモスク（イスラム教礼拝所）を襲撃し、国営テレビによると、235人が死亡、100人以上が負傷した。エジプト政府はテロと断定した。このモスクには過激派組織「イスラム国」（IS）が異端視するイスラム教神秘主義スーフィズムの信徒が訪れるという。

ロイター通信によると、エジプト軍はテロ現場付近の山岳地帯で空爆を実施し、車などを破壊したと発表した。犯行グループを狙ったよう

に、治安当局やキリスト教徒を狙ったテロが主流だったが、過激派は中東全域で劣勢となり、標的をイスラム教徒にも拡大し始めた。シナイ半島ではISや傘下組織と治安当局との戦闘も続き、エジプトではイスラム武装勢力による襲撃として過去最悪規模の被害と報じられている。

中東通信などによると、現場はシナイ半島北部のアリシウの西40キロの地区にあるモスク。近隣の塩製造業者の社員らが金曜日の集団礼拝を行っていたところ、車4台に分乗した武装集団が襲撃。車を爆破して逃げ道をつさぎ、逃げ惑う人々や救急車にも銃撃したという。その後、逃走したとみられる。

シナイ氏は24日、国防相や内相らを集めた緊急会合を開き、政府は3日間の服喪を決めたと強調した。首都カイロ

の国際空港では治安部隊が警戒を強化した。トランプ米大統領はツイッターで「罪のない無防備な礼拝者が、恐ろしく卑劣なテロリストによる攻撃を受けた」と非難。イスラエルや英国、ロシアなどが各国からも哀悼の意が示された。

エジプトでは2013年7月にイスラム組織ムスリム同胞団出身のモルシ大統領（当時）がクーデターで退任された後、イスラム過激派が活動を活性化。非常事態宣言が出されている。

シナイ氏は24日、国防相や内相らを集めた緊急会合を開き、政府は3日間の服喪を決めたと強調した。首都カイロ

の国際空港では治安部隊が警戒を強化した。トランプ米大統領はツイッターで「罪のない無防備な礼拝者が、恐ろしく卑劣なテロリストによる攻撃を受けた」と非難。イスラエルや英国、ロシアなどが各国からも哀悼の意が示された。

エジプトでは2013年7月にイスラム組織ムスリム同胞団出身のモルシ大統領（当時）がクーデターで退任された後、イスラム過激派が活動を活性化。非常事態宣言が出されている。

シナイ氏は24日、国防相や内相らを集めた緊急会合を開き、政府は3日間の服喪を決めたと強調した。首都カイロ

の国際空港では治安部隊が警戒を強化した。トランプ米大統領はツイッターで「罪のない無防備な礼拝者が、恐ろしく卑劣なテロリストによる攻撃を受けた」と非難。イスラエルや英国、ロシアなどが各国からも哀悼の意が示された。

樹海

「のち輝く未来社会のデザイン」をテーマとする万国博覧会を、2025年に大阪府で開催する。2025年日本万国博覧会誘致委員会（会長＝榊原定征経団連会）が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

長が中心となり、誘致活動を精力的に展開している。ぜひとも日本開催に向け、ブラジルからも肌離れで協力したい▼ブラジルではPT政権がサッカーW杯、リオ五輪と立て続けに開催した。だが、それらの開催経費がとんでもない値

辺野古反対派に国際平和賞

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

野古移設に反対する政党や団体でつくる「オール沖繩会議」に授与した。同会議の高里鈴代共同代表（77）がメダルを受

2025年万博の大阪誘致に賛同を

おおさかゆうちさんどう 国、米州4カ国（伯国含む）が、アジア1カ国でもちろん日本。だが規模が小さかったせい、日本語版ウィキペディアなどは割愛されてしまっている▼「1970年の大阪万博は「人類の進歩と調和」をテーマに、それまでの入場者記録を塗り替えて

Daycoval Câmbio. Visitar o Japão ficou muito mais fácil. Conheça muito mais do país dos sushis, samurais e alta tecnologia. A Alfainter, em parceria com o Daycoval Câmbio, possui as melhores soluções para a sua viagem internacional. As principais moedas em espécie do mundo, cartões em moeda estrangeira e muito mais para facilitar a sua viagem. Para viagens de lazer, negócios ou estudos, consulte a Alfainter. Utilize nosso cartão fidelidade e ganhe descontos na sua próxima viagem.

Havaí. Destino perfeito para quem gosta de calor, praias e surf. As famosas praias paradisíacas do Havaí esperam por você. Consulte-nos para saber mais! TUNIBRATRAVEL renovando e realizando suas viagens! Informações e Reservas: (11) 3346-8200 www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br

ロライマ州へ釣りの旅

サンパウロ 村上 佳和



息子と二人、舟の上で釣り上げた魚を手に【ご本人提供写真】

10月5日から14日まで、息子に誘われロライマ州へ釣りに行ってき...



ゆるらっけ 2017

NHKさんの、どうなってるの!? サンパウロ 秋吉 寿子

NHKテレビの視聴者の方は、お気付きになっ...

【NHKの回答】 NHKワールド・プロ...

多様性がクラシックの良さ 左手のピアニスト 智内威雄

「俺だっつたらもっとうまく弾けたらもっ...

投稿者におねがい ◎紙面の都合で、投...

【共同】「ピアノを弾ける喜びと音楽を続け...

思い出を暖めて「孤独死」

クリチーバ 田口さくお

「もうともに あわれと思へ山桜 花よりのほかに知る人もなし...

「孤独死」は、死後、遺族が遺体を発見するまで、誰も気づいていない...

「徒然」今の日本人は リオ・デ・ジャネイロ 移民平(うりひら)

かなり前の事ですが、石原慎太郎がテレビの前で憤慨していました...

「NHKの回答」 NHKワールド・プロ...

「俺だっつたらもっとうまく弾けたらもっ...

投稿者におねがい ◎紙面の都合で、投...

【共同】「ピアノを弾ける喜びと音楽を続け...

Brazilian Immigration Centennial Photo Book Advertisement

Nikkei News Adult Series Advertisement



世界の「支配権」を手放すトランプ

孤立する米国、君臨に向かう中国

11月27日版 モスクワ在住 北野幸伯



Diplomacy in Crisis?

U.S. State Department officials and Foreign Service officers fill essential roles that boost U.S. commerce and national security. What will happen if their ranks keep thinning?

Diplomats Sound the Alarm as They Are Pushed Out in Doves via New York Times

America's Global Influence Has Dwindled Under Donald Trump

トランプさんは、「アメリカ支配力の源泉」を手放しています。皆さん、「外交問題評議会」(CFR)の名を聞いたことがあるでしょうか？

世界でもっとも影響力のあるシンクタンクとして、しばしば「陰謀本」にも登場します。今年3月に亡くなった、デヴィッド・ロックフェラーさんが、長年名譽会長をしていたCFRで、トランプ

さんのこと、どう考えているのでしょうか？ブルーム・バーグで1月22日、リチャード・ハースCFR会長の意見を聞くことができました。

テーマは、トランプさんのアジア訪問です。▼司会者「トランプ大統領によるアジア諸国訪問に際して、厳しい意見が多くなっています。中身がないと批判される外遊に成果はあったのでしょうか？」

「ハース会長「しかし、他の成果は、明らかにネガティブです。中国ではなく米国が孤立し、アジアの主要貿易同盟国から距離を置いたのです」ここ重要です。CFRの会長は、「孤立しているのは中国ではなくアメリカだ」といっています。皆さん、そう思っていないでしょうか？

雑談の達人

初対面でも100%うちとける会話の心得

「雑談の達人」初対面でも100%うちとける会話の心得 (内藤誼人著 大和書房 2013年)

メルマガ 国際インテリジェンス 機密ファイル

CONFIDENTIAL TOP SECRET

「雑談の達人」初対面でも100%うちとける会話の心得 (内藤誼人著 大和書房 2013年)

「WINE WINE」(両側が得をする)ではなく、「WINE LOSE」(LOSE WINE)だけが存在しています。しかし、現実の世界には、「WINE WINE」も存在しています。この世はゼロサムではなくWIN-WINもありえます。

「雑談の達人」初対面でも100%うちとける会話の心得 (内藤誼人著 大和書房 2013年)

メルマガジン 「ロシア政治経済ジャーナル」

発行 北野 幸伯

Copyright (C) RPE Journal All Rights Reserved. 358

アドレス変更・解除は <http://www.mag2.com/m/0000012950.html>

「雑談の達人」初対面でも100%うちとける会話の心得 (内藤誼人著 大和書房 2013年)

火を打ち上げる。「スルマガ」発行のコンテンツ「上」内藤氏のコメントが、いわれられてみれば、そうだと実感できる部分がたくさんある。無意識にそれらができるようになるには、最高レベルのコミュニケーション能力を身に付けられる。

